

6月6日 全校朝会

初めに元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます！

6月になりました。新学期が始まって早くも2か月がたちましたね。校長先生は、皆さんが、楽しく学校生活を送れるように、上ノ原小学校が「ごきげんな学校」になるといいなと思って朝会のときに話をしています。

4月には、「挨拶をしっかりしましょう」という話をしました。5月は、「靴箱の靴がそろうと気持ちがよいですね」という話をして、6年生の靴箱の様子を紹介しました。覚えていらっしゃいますか。

さて、今月6月は、「ふれあい月間」です。ごきげんな学校になるために、今日は、上ノ原小学校からなくしたい3つの「い」について話します。

3つの「い」とは、いじめ、いじわる、いやがらせです。



この3つのことは、よくないことだというのは、皆さんよく分かっていると思います。ですから、「ぼくは、毎日友達をいじめています。」「わたしは、気に入らない人がいると嫌がられをします。」と堂々と言う人はいませんね。では、逆にいじめられたことがある。いじわるをされたことがある。いやがらせをされたことがある。という人はいますか。これは、何人かいらぬのではないでしょうか。「やってはいけない」と分かっているのに、実際にやられて嫌な思いをしている人がいるというのは、どういうことなのでしょうか。

この3つの「い」については、やっている方は、なんとも思っていないけれど、された方はすごくいやだという事があるんです。ですから、いやなことをされたときには、「自分がいやなんだ」ということを相手に伝えなければいけません。相手に伝えられないときには、家人の人や先生など信頼できる人に言わなければいけません。

もちろん先生方は、この3つの「い」はいけないことだと分かっていますから、注意をします。しかし、先生が見ていなくてやられる、タブレット上でインターネットを使ってやられるなど、先生が気付くことができないときがあります。ですから、3つの「い」をされていて困っている人、見かけたという人は先生に伝えてください。ふれあい月間ではなくても困ったことがあったときには、担任の先生、学年の先生、スクールカウンセラーの先生、保健室の先生、副校長先生や校長先生でも良いので伝えてください。

上ノ原小学校では、3つの「い」を絶対に許しません。

今日は、いてはいけない3つの「い」についての話をしました。3つの「い」をなくして、ごきげんな上ノ原小学校にしましょう。

お話を終わります。

